伊 豆 市 立 天城中学校 学校だより

# 鬼己

令和3年2月号 文責:栗原正行



## ☆★☆1~2月の学習から☆★☆



## 新入生入学説明会

1月21日(木)に、令和3年度入学生を対象にした 新入生入学説明会を開催しました。

子供たちは、学校生活や入学準備などについての説明の後、社会科の体験授業に参加しました。様々な映像を使った授業に、新入生36名は目を輝かせて参加し、鈴木健斗教諭からの質問に元気な声で意見や考えを述べていました。

保護者の皆様には、大仁警察署生活安全課スクー

ルサポーターの永峰様からSNS利用の危険性について講話をお聞きいただきました。子どもが被害者・加害者にならないためにも、ご家庭でもう一度考えていただければ幸いです。

### 1 年天城学習「防災講話」

1月25日(月)の1年防災学習では、防災講話として、山崎ふみこ様から狩野川台風被災時のお話を伺いました。

大雨・土砂崩れ・洪水の恐ろしさ等をお話しいただきました。狩野川台風を実際に経験された方からの具体的なお話によって、生徒は災害を防ぐためにはどうしたらいいのか、災害への備えは大丈夫か、避難や救助はどうすればいいのか等、防災について真剣に考えることができました。





#### 2年天城学習「地域学習」

2月9日(火)、地域学習として、2年生が「道の駅月ヶ瀬」を訪問しました。今年度は、コロナ禍の関係でなかなか地域の施設を訪問することができない中、快く受け入れていただき本当にありがとうございました。地域活性化のための方策や、天城の観光資源についてお話しいただき、生徒は来年度の地域学習や古都学習に結び付けて考えることができました。

#### 家庭教育学級(ペップトーク)

2月10日(水)、「やる気を引き出す魔法の言葉~スポーツ現場に学ぶペップトークとは~」をテーマに、岩崎由純氏の講演会を開催しました。人は言葉からイメージを広げてしまうこと、だからポジティブな言葉掛けが重要であることなどを教えていただきました。保護者の方からは、「『〇〇しないで、〇〇はだめ』と声を掛けるのではなく、『〇〇しよう・どうしてそう思ったのかな』という前向きな言葉



にしていきたい。」という感想がありました。保護者や教職員が子どもを支え、応援してい くためのポジティブな言葉掛けを学ぶ良い機会となりました。





#### 合唱練習

左の写真、不思議な体型に感じますよね。今、3年生を送る会や卒業式に向けて各学年で合唱練習をしていますが、コロナ対策で「密を避ける・近くで向き合わない」ために、左右の間隔

を大きく開けたり、窓を開け教室の外側に向かって歌ったりしています。少しでもリスクを 避けるための方法です。

#### 体罰調査についてのお願い

体罰は、学校教育法第11条で禁止されている行為です。子供たちへの指導において、学校はいかなる場合であっても体罰は許されません。年度末にあたり、本校職員(部活動の外部指導者を含む)による体罰について調査します。令和2年4月から令和3年2月末日までの間で、行き過ぎたと思われる行為がありましたら、電話または文書でお知らせください。窓口は、校長または教頭です。

〆切は、3月1日(月)までといたします。よろしくお願いします。

### All the state of t

#### 【今後の主な予定】

2/19(金) 学年末テスト

25(木) 保護者参観・懇談会(1、2年)

3/3(水) 公立高校入試(学科)

生徒会役員選挙

4(木) 公立高校入試(面接等)

8(月) 歯科教室(1、3年)

10(水) 3年生を送る会

3/11(木) 3年校外学習

12(金) 公立高校入試合格発表

18(木) 修了式•卒業式準備

19(金) 卒業証書授与式

20(土)~4/5(月) 春休み

4/6(火) 令和3年度1学期始業式

7(水) 令和3年度入学式